



## 1930: Zu einem Rundflug über Koblenz vom Flugfeld der Karthause gestartet

Einen Ausflug der besonderen Art machte der achtjährige Wilhelm Bauer (im Matrosenanzug) im Jahre 1930. Zusammen mit seinem Begleiter Otto Schönwald (mit Hut) gingen die beiden anlässlich eines Rundfluges in die Lüfte hoch über

Koblenz. Auf dem Flugfeld der Karthause starteten damals neben dieser JU 34 Maschine auch Segelflugzeuge. Diese Informationen und das Foto schickte uns im Rahmen der Serie „So wie es früher war“ Ute Nachtmann aus Koblenz.